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                                                  Aos onze dias do mês de maio  de dois mil e doze, nesta 

cidade de São Paulo, sito na Rua Bela Cintra, nº 643 - 1º andar, às 10:00 horas conforme 

prévia convocação, reuniram-se extraordinariamente os respectivos membros do 

Conselho: Renata Malpica Caldeira (Titular, respondendo pela Presidência) representante 

do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP, José Carlos Alves 

(Conselheiro Titular), representante do Sindicato dos Notários e Registradores do Estado 

de São Paulo – SINOREG/SP, Reinaldo Aranha (Conselheiro Titular), representante da 

Associação Paulista dos Aposentados de Cartórios Extrajudiciais – APACEJ. Presentes 

também, Sr. Renato de Araújo Mendonça - Chefe de Gabinete do Instituto de 

Pagamentos Especiais de São Paulo - IPESP, Ana Paula Malta Lavigne de Lemos – 

Diretor das Carteiras Autônomas, Renato Salgado de Azevedo França – Diretor Técnico     

III, ambos do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo e Newton Conde 

(Consultor Atuarial) da Conde Consultoria. 

 

 

 

 

� A Sra. Renata Malpica Caldeira, passou a palavra para o atuário Sr. Newton 

Conde, que fez uma explanação sobre reajuste escalonado para benefícios dos 

participantes da Carteira e apresentou planilhas e projeções que conceituavam os 

possíveis impactos financeiros à Carteira de Previdência das Serventias. Explanou o 

conceito de que a Correção Plena, critério utilizado pela Carteira até 2011, é inadequada 

por atribuir o reajuste anual a todos os beneficiários, independente do mês de 

concessão.  
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� O Sr. Reinaldo Aranha enfatizou que os reajustes são tanto para os novos quanto 

para os antigos Aposentados, e informou que os Aposentados também contribuem para 

a Carteira, e que os benefícios são atualizados de acordo com a tabela IPC/FIPE. Aponta 

que se o Benefício Escalonado não é adequado, visto que, na mudança de exercício, 

dependendo da data da concessão, será atribuída a inflação do ano anterior de forma 

escalonada e o reajuste do valor base do benefício integral. Indagou a possibilidade de 

que todos continuem recebendo o reajuste integral, sem causar desequilíbrio a Carteira.  

� O Sr. Newton Conde apresentou a estimativa e as diferenças entre o Benefício 

Integral e o Benefício Escalonado. Apontou ainda a baixa quantidade dos segurados 

ativos, explicou que o critério do Benefício Integral, se avaliado em longo prazo, 

provocará um déficit na Carteira. 

�  Diante do exposto o Sr. José Carlos solicitou uma projeção para análise de Déficit, 

priorizando o equilíbrio atuarial. Essa projeção será apresentada pelo Sr. Newton Conde 

na reunião de Julho/2012.   

� O Sr. Reinaldo Aranha propôs que se mantenha a integralidade dos reajustes dos 

benefícios, expondo novamente os pontos negativos que essa possível mudança traria 

aos Aposentados, e, em caso de desequilíbrio na Carteira, seja aplicado um aumento 

nas contribuições para todos os contribuintes ativos e inativos. Solicitou também que, 

esta decisão seja tomada rapidamente. 

� O Sr. Newton Conde retomou citando o Art.12 Inciso I da Lei 14.016/2010, o qual  

trata das  Despesas Administrativas. De acordo com o citado artigo, é permitido o uso de 

até 2 (dois) pontos percentuais destacados das Contribuições Previstas no Inciso I do 

Art.45 da Lei n°10.393, de 16 de dezembro de 1970. Enfatizou  os limites que incidem 

sobre este Artigo e os riscos que podem ocasionar a Carteira, visto que esse limite 

destaca-se sobre as contribuições dos Ativos. 

� O Sr. José Carlos solicitou um levantamento das Despesas Administrativas 

baseando-se no Orçamento para confrontar Despesas e Receitas, observando os 

reajustes. 

� A Srta. Renata Malpica Caldeira sugeriu que o assunto seja avaliado 

cautelosamente e retomado nas próximas discussões, tendo em mãos os resultados 

apurados pela Diretoria de Gestão Patrimonial e Financeira, e que as decisões serão 

tomadas quando a formação do novo Conselho estiver completa.  
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�  Por fim, ficou agendada para o dia 28/05/2012, às 10:00 horas a próxima reunião 

deste Conselho. Não havendo nada mais a ser tratado nesta reunião, os trabalhos foram 

encerrados. E para constar, eu, Eliene Aparecida Jacon , Secretária da reunião, lavrei e 

subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai devidamente 

assinada pelos Conselheiros presentes. 

 
 
 
 
 
 -----------------------------------  -------------------------------------- 
           Renata Malpica Caldeira                                  Reinaldo Aranha 
            Presidente do Conselho                                      Conselheiro    
                                                                         
 
 
 
 
 
              
     
           _____________________    
               José Carlos Alves                                        
            Conselheiro                                              
                                                  
           
             


